



# 輝け！三滝中

平成 31 年度 学校通信 No. 1

4月 15 日（月）発行

## 新学期が始まりました！！



4月8日（月）の始業式・入学式に始まった新学期もあつという間に一週間が経ちました。生徒のみなさんはこの一週間をどんな気持ちで過ごすことができましたか。クラス替えにわくわく、どきどきしながら登校した2・3年生、新鮮な制服姿にきりつとした表情で入学式に臨んだ1年生。初日のみなさんの表情は笑顔とともに緊張した様子もいっぱい見られました。翌日からの対面式や部活紹介、学年集会、クラス会議等は、どの教室もともいきいきと活動できていました。認証式での生徒会本部役員や3年生の大きな返事は1・2年生にもその気持ちが伝わり、体育館全体をとても良い雰囲気してくれました。いいね(^\\_^\)



本年度も、学校教育目標「人を大切にする」のもと、自分らしさを大切にし、他の人の思いを受けとめ、お互いにとて居心地のよい三滝中学校をみんなで創っていきましょう。



今年は、いつもと同じ「笑顔と元気なあいさつ」と「安全な自転車通学」に加えて、「知る」⇒「考える」⇒「行動する」をすべての学習活動の中で大切に意識していきたいと考えています。



保護者や地域のみなさんも、いつでも学校にお越しいただき、生徒たちの様子を観て、励ましていただけたらうれしいです。本年度もどうぞよろしくお願ひします。

（通信や日常の教育活動の様子は三滝中ホームページでもご覧になれます。）



# 新しい先生からのメッセージ！

通信の題字のとおり、三滝中の子どもたち一人ひとりが輝けるよう精いっぱいがんばりますのでよろしくお願ひします。今回の異動では新しく 11人の教職員が三滝中にお世話になります。

中村 賢司 [なかむらけんじ] (教頭)

**3年ぶり3回目の三滝中勤務となります。教師生活の1／3を三滝中で過ごすことができ、幸せです。皆さんと一緒に笑って過ごしたいです。よろしくお願ひします。**

森川奈保子 [もりかわなおこ] (養護)

**新しい出会いにわくわくしています！！  
たくさん、色々な話をしましょう。  
よろしくお願ひします♪**

樋口亜衣子 [ひぐちあいこ] (1年・数学)

**産休・育休でお休みをしていて、2年4か月ぶりに三滝中に戻ってきました。  
みなさんが中学校生活を楽しく過ごせるよう、精一杯頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひします。**

大倉 光平 [おおくらこうへい] (1年・体育)

**初めまして！大倉光平といいます。  
明るく！楽しく！元気良く！を大切に、みんなと最高の思い出を作りたいです。  
よろしくお願ひします。**

永暮真裕美 [ながはかまゆみ] (1・2年・国語)

**授業の声の大きさがとれです。あわてず、  
さわがず、落ち着いたわかる授業をめざします。  
いっしょに授業を楽しみましょう。  
どうぞよろしく。**

和田 明久 [わだあきひさ] (1年・英語)

**英語の授業を担当する和田明久と申します。英語の授業を通して、海外の生活の楽しさや、英語を話せることのメリットを伝えていきたいと思います。よろしくお願ひします。**

藤谷 聰 [ふじたにさと] (3年・国語)

**教員生活も30年を越しましたが、若い  
みなさんからパワーをもらって、がんばります。  
好きなバレーボール部を担当させて  
いただくのも楽しみです。**

諸戸 弥夕 [もろとみゆ] (2・3年・理科)

**八風中学校から来ました、諸戸弥夕です。  
2年生と3年生の理科を担当します。  
全員が笑顔で過ごせるようにがんばります  
ので、よろしくお願ひします。**

※あと3名の教職員については次号に紹介させていただきます。

## 保護者の皆様へ

4月19日(金)の午前中から授業を参観できるよう学校を公開します。また、午後からは自然教室説明会(1年)、授業参観(2年)、修学旅行・進路説明会(3年)を計画しており、PTA総会を開催します。この機会にお子さんの学校生活の様子を是非ご参観ください。